



令和5年4月14日(金)

No.3

2年学年だより

吹田市立千里丘中学校

第2学年

12日(水) | 時間目 学年集会「学年開き」

2年生3日目の水曜1時間目。

体育館で、2年生最初の学年集会、通称「学年開き」がありました。



この日も8:25にはほぼ全員が、教室に入っていました。(素晴らしい!)

「ほぼ」と書いたのは、若干名8:25を過ぎてから教室に入った人がいたからです。

ここで少し補足をするなら…

「何が何でも8:25までに登校しなさい」と言っているわけではありませんよ。

体調不良等で間に合わないことは、誰にでもあります。

あくまでも、体調が万全ならば8:25には教室で着席して

担任の先生が来るのを待ちましょうということです。

さて、話を学年集会に戻します。

8:50の1時間目開始チャイム前には全9クラスの整列集合が完了していました。

そんな様子を見て

「**当たり前のことを当たり前に行えるようになる**」という1年生の学年目標が

君たちの中にしっかり根付いているなど実感しました。

継続していきましょう。

2年生の学年目標は

「**当たり前のことを当たり前に行える…を広げていこう**」

学年集会の一つ目。

『1年生で身に付けた「当たり前」、君たち一人一人ができるようになった「当たり前」を、

今年は周りの人たちにも広げていこう』でした。

ここで最近、目にした「ある出来事」の紹介がありました。

ある時、シャツがズボンから出ている人がいました。
それを見つけた人が「シャツ、出てるで。直せよ。」と声を掛けました。
すると注意された人は、「ありがとう」と言ってすぐにシャツを入れました。

この出来事のステキ・ポイントは二つ。

一つ目…自分の「当たり前」を無視せず、「直せよ」という言葉で広げたこと。

二つ目…人の「当たり前」を無視せず素直に聞き入れ、すぐに行動に移したこと。

この二人の行いは、とてもステキですね。

2年生では「自分のできる当たり前」を広げることはもちろんですが
どうやって人に伝えていくのかということにも目を向けて成長してほしいと思います。

また「当たり前」を広げることで、

学年の仲間同士のより強い「つながり」も作ってほしいとも考えています。

中学校生活で経験する様々な「2回目」 「慣れ」を「ダレ」にせず良い習慣に

二つ目。 昨年度は中学校で体験することは何事も「初めて」でした。

そして、この「初めて」には、緊張と不安がつきものです。

緊張や不安があるからこそ、慎重に丁寧に物事に取り組むことができるのです。

2年生になった今年は、中学校生活で経験することも「2回目」になり、「慣れ」が生じます。

「慣れる」ことが悪いわけではありません。

「慣れる」ことが「ダレる」ことや「崩れる」ことにつながっていくことが問題なのです。

誰しも慣れてくると気が抜けてしまいがちです。

すると、今まで「当たり前」にできていたことが適当になってしまうことが多々あります。

非常にもったいないことです。

新しいスタートの今こそ、気を引き締め直し、「慣れ」を「習慣」にしていきましょう。

たとえば「挨拶」です。

毎日、「当たり前」のこととして、千中には挨拶の声が響いています。

君たちも校内で出会う先生方や友達に、大きな声で気持ちのいい挨拶を毎日していますね。

最初は恥ずかしかったりしてできなかった挨拶でも

回数を重ねていくうちに、それが「習慣」になり、「当たり前」の行動として

身に付いていきます。

中学2年生では、こういうことを増やしてほしいと願っています。

最後に、

「心配事」や「不安なこと」があれば、一人で抱え込まずに

先生に相談してほしいというお話もありましたね。

先生たちは、君たちが成長し、より輝けるために必要となる労力は惜しみません。

いつでも相談にのりますよ。

2年生 学校生活での「学習の心得」

中学校に入学して1年がたち、君たちは中学2生になりました。

一年後は中学3年生、二年後には高校生になります。

「この一年をどう過ごすか」が、君たちの将来に(言い換えると進路になります)

小さくはない影響を及ぼします。

「当たり前のこと」を「当たり前にする」・・・簡単なようで、実はとても難しいことです。
そして「当たり前のこと」を「当たり前にする」ことほど、かっこいいことはありません。

8:25には教室へ
毎日の健康観察
さわやかな挨拶。
朝読・・・

たくさんの「当たり前」の中で、学校生活における「学習の当たり前」は

授業を大切にすることです。

授業は、学習の基礎です。授業をおろそかにして成長はありません。

また「授業」は、君たち生徒と先生たちで作ってくものです。

先生たちは授業の準備を、毎回必死にやっています。

毎回の授業で「面白い」「楽しい」「わかる」と思ってほしい・・・そう思っているからです。

君たちと先生たちで、今年もまた「いい授業」を作っていきましょう。

「最高にいい学年集団を作ろう！」

君たちのことを誉められると、先生たちは嬉しいのです。

反対にできていないことがあると「何でだろう」「どうしてだろう」と残念になります。

なぜなら、先生たちは、君たちのことがかわいしい、大好きだからです。

そんな君たちには、この千中を引っ張っていける学年になってほしいと願っています。

君たちならできます。

「最高に質のいい学年集団」を目指して進んでいきましょう。



どんな集団が「最高品質」と
言えるのだろうか？

来週の時間割と予定

★17日(月)・20日(木)・21日(金)・・・時間割通り

	18日(火)						19日(水)					
	1 火4	2 火2	3 火3	4 火1	5 火5	6 火6	1	2	3	4	5 (金2)	6 (水5)
1組	英	国	体	特	社	美	数	英	理A	理B	国	社
2組	家	英	体		美	数	社	理A	数	国	国	英
3組	特	体	家	英	理B	国	理A	国	英	体	英	数
4組	理A	体	英	特	社	国	技	数	社	体	音	理B
5組	社	数	理A		英	体	英	技	体	数	数	国
6組	国	英	数		理A	体	国	数	体	家	英	社
7組	数	英	理B		国	社	理A	体	国	社	体	家
8組	美	音	数		国	社	数	社	理B	英	理B	体
9組	国	理B	英		数	家	国	理A	社	英	技	体

17日(月曜日)

給食スタート

20日(木)

各種委員会

17日(月)・18日(火)

視力検査

○
○
○

<持ち物>

ハンカチ

必要な人は「メガネ」

17日(月曜日)～

24日(月)

仮入部期間

★名札を忘れないこと

★健康観察を自宅で行い、カードに記録して
持ってくること

★朝読の本を持ってくること

★8:25 教室で着席して先生を待つこと



内科検診

17日(月)・・・9組男子

19日(水)・・・1～8組男子